

Der Albatros



<https://pixabay.com/de/meer-v%C3%B6gel-albatros-krabbe-84582/>

Eines meiner Lieblingslieder von der ehemaligen DDR-Rock-Gruppe KARAT ist das Lied „Albatros“ dessen eine Liedzeile lautet:
„Gefangen sein heißt für ihn tot ...“;
es beschreibt die Geschichte der Befreiung/Erlösung von Knechtschaft und Sklaverei, der Albatros gilt als Symbol ihrer Ermutigung ☺!

Wundervolle Musik ... freiheitsliebende aufrüttelnde Töne und Worte ...:

„Er findet den Weg auch im Orkan!“



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Paters

Es verbinden sich in besonderer Salzlösung:
14.01.2015 Hyoszyamus Nuhrovia, Haselnussblüte vom 09.02.2011, Schiefergestein vom 04.10.2014, mit Magnesium causticum C 10 (5) vom C4 Institut Freiburg sowie Chiastolith:
= ALBATROS

Am 28.11.2018 wird die Mischung ergänzt um
2 Tropfen Gelencium, Heilkräuterwohl GmbH Berlin, welche beinhaltet:
Berberitze, Herbstzeitlose, Sumpfporst, Mädesüß, Abendländischer Lebensbaum,
Schwefel und Amerikanische Kermesbeere in homöopathischer Aufbereitung:

**Der Geist der Freiheitliebe zerstört mit seinen Flügel-Schlägen
die Ketten der Knechtschaft;**

der Albatros kämpft sich frei aus der Gefangenschaft, an die er gebunden ward!

Er erhebt sich voller Stolz und Würde in die Lüfte, sein Element, und wird so zum Symbol!